



1958 – 2018
60 Jahre VWA–Alumni BV Göttingen

Besuch den Niedersächsischen Landtag am 05. September 18

Nach 3-jähriger Bauzeit (2014-2017) wurde der der neue Niedersächsische Landtag fertiggestellt. Bevor die Sanierung begann hatten wir 2014 zusammen mit der AGLA Hannover den „Alten Landtag“ besichtigt. Jetzt wollten wir uns den „Neuen Landtag“ in Hannover anschauen.



Günter Kristian von der AGLA Hannover, ehemaliger Mitarbeiter der Staatskanzlei in Hannover, organisierte den Besuch.

Das Konzept für den „Neuen Landtag“ ist ein offenes Haus für die Bürger und Bürgerrinnen um die Parlamentarische Arbeit der Abgeordneten auf vielfältiger Weise erlebbar zu machen.

Es werden Führungen oder offene Besucherabende angeboten, wo die Möglichkeit besteht ein Blick hinter den Kulissen des Landesparlaments zu werfen. Während der Plenumstage kann man von der Besuchertribüne die parlamentarische Arbeit mit verfolgen. Um einen authentischen Eindruck von der Landespolitik zu vermitteln, bietet der Landtag für Kinder und Jugendliche besondere Formate an.

Niedersächsischer Landtag der Plenarsaal



Architektonisch bedeutet, dass der Plenarbereich transparent, modern und ein vom Licht durchfluteter Bereich geworden ist. Das traditionsreiche Gebäude wurde in Einklang mit zeitgemäßer Funktionalität gebracht.